

敬老会と避難訓練



敬老感謝の想いを込めて、
秋の味覚をご提供！

9月23日には、皆様への日頃の感謝の想いを込めて、イベントメニューをご提供いたしました。

昼食には、松茸ご飯や天ぷらなどを堪能していただきました。また、おやつにはモンブランケーキがテーブルに並びました。

松茸や栗など、秋の味覚を楽しんでいただければ幸いです。

避難訓練を
行いました。

太陽のデイケアでは、毎年9月に避難訓練を実施しています。地震が発生し、1階から出火したというシチュエーションで行いました。

デイケアには外に直接つながる非常口があり、そこから中庭を通過して駐車場へ向かいます。駐車場では送迎車を使用して非常時のテントを作成しており、その中に避難をして終了となります。

気持ちのいい青空の下、無事避難訓練を完了することができました。

災害時には我々の予期しないようなトラブルが発生するもの。そんな事態に対応できるよう、毎年しっかりと訓練を重ねていきたいと考えています。



スムーズな応急処置のため、皆様の被災の度合いにより色分け（トリアージ）をして対応します。



あわてず、安全に避難を行います。